

## 8. 福祉・子育て

	タイトル	意見等
1	保育料の件	世帯で区別してしまうと全世帯第一子無償化をしている市町村との差別が気になります。なんで世帯別にするんですか？640万なんてザラにいないですよ。共働きであれば、普通に越えます。それに、住宅ローン他生活費も値上がりしているのになんの意味もないし、働くだけ意味ない気がします。全世帯無償化に変えてください。本当しょうもないことしかしないですね。全世帯無償化と一律でないのは少し以上に疑問です。
2	保育料	保育料に所得制限つけるくらいなら無償化いらないうです こんな自治体に住みたくありません
3	保育料に関して	阿南や鳴門は完全無料、美馬市も完全無料となる予定である。はたらけばはたらくほど保育料で現状月共働きで56000円も毎月とられ、尚且つ住宅ローンや他の値上がりもある中の生活費の増加などますます生活は困窮している。頑張ってもその分給料を増やそうとスキルアップをし昇給しても住民税は増え、その分保育料も段階的に上がる始末。端的に言えば、他市町村との乖離差や差別、共働き世帯への負担増、収入合算として見られるならば確実に640万なんて越すのは丸わかりで、ぬか喜びさせられただけ。働いてもバカを見るとはこのことで、無駄に高齢者に税金を回すならこれからのこちら側に回して欲しい。東京都みたいに完全無償化へと田舎県主導でして欲しい。完全無償化が無理ならせめて月の金額を減らして欲しい。働け言うなら、それくらいしてもバチは当たらない。新聞にも同じように今回の世帯を絞っての無償化は不平等だと働ければ働くほどバカを見ると嘆いている同じ共働きの若い世代の声も載っている、目を背けず検討して欲しい